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Социальные представления о семье у представителей различных 
поколений : аннотация к дипломной работе / Юшкевич Александра Павловна; 
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Объект исследования – социальные представления о семье. 
Предмет исследования – социальные представления о семье у 

представителей различных поколений. 
Цель исследования – охарактеризовать социальные представления о 

семье у представителей поколений X, Y и Z. 
Основные результаты. Социальные представления о семье поколения 

X ориентированы на традиционную семью, в которой важны комфортные 
взаимоотношения и дети, где возможна передача духовной культуры и 
преемственности поколений. Социальные представления о семье поколения Y 
более идеализированы. Согласно этим представлениям в семье царят 
гармоничные взаимоотношения, для нее характерны совместное выполнение 
обязанностей, поддержка, совместное проведение досуга. Социальные 
представления о семье поколения Z больше нацелены на взаимоотношения в 
семье и свободу выбора, меньше акцента на наличие в семье детей. 

В целом социальные представления о семье в поколениях X, Y и Z схожи 
и различаются только некоторыми акцентами, что можно объяснить тем, что 
формирование образа семьи в большей степени основано на характере 
отношений в родительской семье, а уж потом под влиянием исторических 
ситуаций, общественных ценностей и устоев. Таким образом, наблюдается 
преемственность во взглядах поколений. 
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ANNOTATION 

The social representations of the family among representatives of different 
generations : resume / Alexandra Yushkevich; Faculty of Philosophy and Social 
Sciences, Department of Social and Organizational Psychology; scientific adviser 
J.S. Smirnova 

Object of research: the social ideas about the family. 
Subject of research: the social representations of the family among 

representatives of different generations. 
Purpose of research: to characterize the social representations of the family 

among representatives of generations X, Y and Z. 
The results. Social ideas about the family of generation X are focused on the 

traditional family, in which comfortable relationships and children are important, 
where the transfer of spiritual culture and the continuity of generations is possible. 
Generation Y social representations of the family are more idealized. According to 
these ideas, harmonious relationships reign in the family, it is characterized by the 
joint fulfillment of duties, support, and joint leisure activities. Generation Z social 
representations of the family are more focused on family relationships and freedom 
of choice, less emphasis on the presence of children in the family. 

In general, social ideas about the family in generations X, Y and Z are similar 
and differ only in some accents, which can be explained by the fact that the formation 
of the image of the family is largely based on the nature of relations in the parental 
family, and only then under the influence of historical situations, social values. and 
foundations. Thus, there is continuity in the views of generations. 
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